



“**COMO INTEGRANTE** del bloque de contención, no permitiremos una aprobación vía *fast track* en el Senado, como ocurrió en San Lázaro”

**Julien Rementería**  
Coordinador del PAN en el Senado

“ Hay voces dentro de Morena que están planteando que mañana (hoy) sea *fast track* y que no se dé oportunidad para otra cosa”

**Ricardo Monreal**  
Líder de Morena en el Senado

DE IZQ. A DER.: Ricardo Monreal, Adán Augusto López e Ignacio Mier, ayer, tras un encuentro en Pachuca, Hidalgo.

Pide al líder de Morena en el Senado honrar su palabra

# Oposición advierte rechazo a *fast track* para incorporar GN a Sedena

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

**E**l bloque de contención en el Senado advirtió que no permitirá que se procese en *fast track* la legislación para incorporar la Guardia Nacional (GN) a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), como sucedió en la Cámara de Diputados.

El coordinador del PAN en la Cámara alta, Julien Rementería, señaló, además, que si el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal, honra su palabra, esta propuesta no pasará, porque como lo declaró en diversas ocasiones, no debe haber nada por encima de la Constitución.

Al respecto, la vicecoordinadora del blanquiazul, Kenia López Rabadán, puntualizó que existe la determinación del bloque de contención, en el que participan las bancadas de oposición en el Senado, de rechazar la incorporación de la Guardia Nacional a la Sedena.

“El bloque de contención ha estado fuerte, ha estado firme, ha estado defendiendo a los mexicanos y aquí nadie se dobla. Vamos a estar caminando todos los legisladores del bloque de contención hacia un solo objetivo y es detener estas reformas que dañan a los mexicanos y que claramente quieren continuar con una estrategia de seguridad que no funciona, una estrategia que está lastimosamente ensangrentando al país”, subrayó.

La panista enfatizó que en la Cámara alta se deberá respetar el reglamento, por lo que, una vez que reciban la minuta, se turnará a comisiones y se deben cumplir todas las formalidades necesarias, porque consideró que el procedimiento que se hizo en San Lázaro “es una vergüenza”.

“Nosotros no permitiremos, aquí en el Senado de la República, que se haga un procedimiento *fast track*, como están acostumbrados. Es necesario que se abra la discusión en las comisiones, es necesario escuchar a especialistas, es necesario darles voz a las víctimas”, manifestó.

En el mismo sentido se expresó Julien Rementería: “Como integrante del bloque de contención en el Senado, no per-

**LEGISLADORES** del PAN aseguran que hay determinación en el bloque de contención para no aprobar la propuesta del Ejecutivo; en caso de que ésta avance, prevén acudir a la SCJN

mitiremos una aprobación *fast track* en el Senado, como ocurrió en San Lázaro. La discusión de la reforma a leyes secundarias para pasar a la Guardia Nacional a la estructura de la Sedena debe ser con un debate apegado a la ley y como lo marca el manual, primero en comisiones y después en el pleno”.

Respecto a la “amenaza” presidencial

en contra de quienes voten en contra de esta legislación, López Rabadán manifestó: “Desde aquí le digo que apunte mi nombre, Kenia López Rabadán, porque no apoyaré esta estrategia fallida; deje ya de amenazar a los senadores, respete el Poder Legislativo, no ocupe los recursos de los mexicanos para amedrentar”.

Reiteró que, en caso de que avance

la legislación para incorporar la GN a la Sedena, acudirán a la Suprema Corte de Justicia de la Nación y, de ser necesario, a organismos internacionales.

Al respecto, el también senador panista Damián Zepeda dijo que no se pueden aprobar estos cambios en sólo un día, como lo hicieron de manera “irresponsable” en San Lázaro.

## EL DATO

**EL PANISTA** Damián Zepeda planteó ayer que en la Cámara alta se realice un ejercicio de parlamento abierto para discutir una nueva estrategia de seguridad pública, sin militarización.